

Cuba prend des mesures pour faire face aux restrictions économiques



La Havane, 5 juillet, (RHC).- Marino Murillo, ministre cubain de l'Économie, a annoncé la prise de toute une série de mesures pour faire face aux difficultés économiques du second semestre de cette année.

Le ministre cubain de l'Économie a précisé que ces mesures n'affecteront pas les services essentiels à la population, l'équilibre monétaire interne, le programme conçu pour faire augmenter la capacité d'achat du peso cubain et le programme d'investissements liés au développement futur du pays.

Devant la commission de l'Assemblée Nationale chargée de questions économiques, Marino Murillo a précisé que parmi les causes qui ont compromis la disponibilité de devises figurent la chute des prix du pétrole et du nickel sur le marché mondial, le non accomplissement du programme de production de sucre et la diminution des revenus prévus.

Il a expliqué que face à cette situation, il est indispensable de réduire les dépenses en argent liquide au minimum et d'exploiter les réserves disponibles dans les entrepôts, car

Cuba emmagasine des produits utiles dont la valeur atteint un milliard 200 millions de pesos, au dessus des niveaux prévus.

Marino Murillo a attiré l'attention sur le problème que pose la réduction de disponibilité de combustibles, une conjoncture qui exige une économie stricte et l'usage rationnel de l'énergie et des combustibles.

Il a expliqué que le plan de mesures envisagé évitera les coupures de courant et les affectations aux services publics essentiels.

Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale, a de son côté insisté sur le rôle de la députation dans la promotion de l'économie des ressources, du contrôle et de l'efficacité du travail.

«Les députés doivent jouer un rôle de premier ordre dans le débat de ces questions. Ils doivent être capables d'expliquer, d'informer les gens des problèmes que nous avons. C'est une responsabilité de tous les facteurs de la société.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99092-cuba-prend-des-mesures-pour-faire-face-aux-restrictions-economiques>



Radio Habana Cuba